



### **Nouredine El Aoufi**

**Professor of Economics, University of Mohammed V-Agdal, Rabat**

Nouredine El Aoufi is Professor of Economics at the Faculty of Law, Economics and Social Sciences of the University Mohammed V-Agdal in Rabat. He is also Director of the Centre d'Études et de Recherches en Droit et Économie (CERDE) and of the Laboratoire Économie des Institutions et Développement (LEID).

In March 2000 he founded the Critique économique Journal, of which he is Director. In 2006 he was appointed member of the Conseil Supérieur de l'Enseignement and resident member of Hassan II Academy of Science and Technology. He is President of Moroccan Association of Economics.

His research topics include: Business Economics, Industrial Economics, Labor Economics, and Development Economics.

### **Nouredine El Aoufi**

**Professeur d'économie, Université Mohammed V-Agdal, Rabat**

Nouredine El Aoufi est professeur d'économie à la Faculté de Sciences Juridiques, Économiques et Sociales de l'Université Mohammed V-Agdal à Rabat. Il est également directeur du Centre d'Études et de Recherches en Droit et Économie (CERDE) et du Laboratoire Économie des Institutions et Développement (LEID) au sein de la même Faculté.

En Mars 2000, il fonda la revue Critique économique, dont il est le directeur. En 2006, il a été nommé membre du Conseil Supérieur de l'Enseignement et membre résident de l'Académie Hassan II des Sciences et Techniques dont il dirige le Collège Études stratégiques et développement économiques.

Il est Président de l'Association Marocaine de Sciences Économiques (AMSE).

Ses sujets de recherche portent sur l'économie de l'entreprise, l'économie industrielle, l'économie du travail, l'économie du développement.